



【ご挨拶】 - 代表取締役 山城浩二 -

残暑厳しいこの季節、皆様いかがお過ごしでしょうか。おかげさまで一時期減少していた設計受注も戻りつつあり、コロナ以前の世界に戻ったことを実感します。今月G様二世帯住宅の地鎮祭も執り行われました。良い建物となるよう、徹底した監理をしております！

さて弊社で以前よりウォーキングや栄養講座などを通じて取り組んできた健康経営ですが、先日はTVメディアでも取り上げていただきました。取り組みを始めた頃は数えるほどだった認定企業も大きく増加し、社会的な関心が高まっていることを感じています。さらにこのたび、法人会の全国青年の集い(山形)にて光栄にも全国から選ばれた5社の中の1社に選出され、健康経営の取り組みを発表する機会をいただきました。良いプレゼンテーションを行い、最優秀賞を獲得できるように頑張りたいと思いますので、応援の程よろしくお願い致します。



★完成物件★



昨年7月に完成した屋内運動場・プールに続いて、今年8月開南小学校共同調理場が竣工いたしました！

開南小学校のほかに近隣2校分の給食もここで作ります。この大きな釜は6台あり、一日に約1,500食を提供します。

当社としても、このような施設の設計は初めてでしたが、無事に工期内に竣工できました。

屋内運動場・プールは、今年4月より実際に子どもたちが利用しています。その様子を見ながら今回の共同調理場の設計・監理をできたこと、大変嬉しく思います。 担当：長堂



健康経営 TV放送 & 新聞掲載！



4年目となる、健康経営優良法人としての活動が評価され、県内初！メディア紹介されました。去る8月28日QABのニュース番組『CATCHY』にて放送されました！（写真左）沖縄タイムスでは10月に掲載予定です。こちらも是非ご覧ください☆

また、先日9月15日には歯科の先生と歯科衛生士の方をお招きして歯科セミナーをしました！（写真右）意外と知らない正しい歯の磨き方から、将来のために今出来ることまで勉強できました。お口の健康が全身の健康を守ってくれます！

歯磨きは、①朝晩の2回は必ず ②5分以上かける ③磨く順番を決める(磨き残しを防ぐ) この3つを心がけると良いそうですよ♪



★上棟式★

去る9月吉日、Z様二世帯住宅の上棟式が執り行われました！

首里の高台に位置する敷地のため、現場の職人さんたちの工夫と技術に感謝するとともに、無事に上棟でき一安心です！これから内装工事に入りますが、こちらも順調に進むよう、尽力いたします☆



住まいの情報展 & 住宅設計展

10月は住生活月間です！ 沖縄県土木建築部住宅課主催『住まいの情報展』を予定しています。開催場所は、サンエー那覇メインプレイスです！

〈パネルディスカッション〉 10/21(土) 13:00～15:15
 メンテマ：どうする!?電気代高騰を生き抜く住まいづくり 〈家づくり相談会〉

10/21(土) 16:00～17:30 10/22(日) 10:00～17:30
 (22(日) 10:00～14:00) 担当：東設計工房 久高

〈住まいの総合相談窓口〉 10/21～22 10:00～17:30

【住宅設計展(Web展示)】 10/13(金)～公開予定
 ★各イベントの詳細は、当社HP内[インフォメーション]よりご確認ください(上記QRコードからアクセスできます！)
 お問い合わせ先：(一社)沖縄県建築士事務所協会

よくわかる論語ミニ講座 ☆特別編☆

今回は、論語コーナー特別編でお送りします♪ 会長の山城による『子ども論語塾』を、開南小学校学童クラブにて開催しています。

60名を超える児童が真剣なまなざしで学んでくれているようです！自ら音読する児童もいて、活気あふれる論語塾となっています☆



Tea break ~最近見つけたオススメのお店~

久茂地のカフェバー、『LITOR』を紹介します！珍しいフルーツバーガーや珈琲カクテルを提供しています！内装も照明もおしゃれで落ち着いた空間です☆
 住所：那覇市久茂地3-25-20 照屋